

Da breitete der Adler seine Schwingen aus
und flog ins Licht.



Mit Traurigkeit im Herzen,
aber dankbar für die schönen gemeinsamen Jahre,
nehmen wir Abschied von meinem Lebensgefährten,
unserem Bruder, Schwager und Onkel,

Herrn

Franz Gandler

Orglerbauer

der am Freitag, den 20. Dezember 2019
nach langer, schwerer Krankheit
im 50. Lebensjahr,
von Gott zu sich in die ewige Heimat gerufen wurde.

Den Rosenkranz beten wir am
Montag, den 23. Dezember 2019
um 13.30 Uhr in der Pfarrkirche Wald i. Pzg.
Anschließend feiern wir die hl. Seelenmesse
und verabschieden unseren lieben Franz.

Auf Wunsch des Verstorbenen wird seine Urne
in der Orgler-Kapelle ihre letzte Ruhestätte finden.

Du wurdest nicht gefragt, ob du gehen möchtest.
Danke, dass wir dich haben durften.

Deine Edith

Hildegard mit Hannes
Schwester

Sepp mit Conny
Bruder

Manuel, Christian und Ann-Sophie
Neffen und Nichte

und im Namen aller Verwandten.

Wir danken für die Anteilnahme,
bitten jedoch von Kranz-, Blumen- und Kerzenspenden abzusehen.